Spende für Ilmenaulauf

Bad Bevensen Große Freude beim Organisationsteam des Ilmenaulaufs, der wie immer am Muttertag stattfindet. Stefan Pfeiffer, Beratungscenterleiter der Sparkasse in Bad Bevensen überreichte am vergangenen Freitag einen Scheck in Höhe von 2.500 Euro für die Anschaffung eines neuen Zeitmesssystems.

Mit dem Geld aus der Sparkassen-Sportstiftung wird die Anschaffung von Mehrweg-Schuh-Chips unterstützt. Damit ist es zukünftig einfacher die Zeiterfassung im Zieleinlauf vorzunehmen. Bereits beim nächsten Ilmenaulauf am 08. Mai 2016 kommt das neue Zeitmesssystem zum Einsatz. Anmeldungen zum Lauf sind schon jetzt unter www.ilmenaulauf.de möglich.

